

桐生西ロータリークラブ週報

2010-11年度RIテーマ

レイ・クリンギンスミスRI会長 地域を育み、大陸をつなぐ



例会日時 毎週金曜日 12:30～13:30
 例会場・事務所 桐生市堤町3-5-23 桐生プリオパレス
 TEL 0277-22-9155 ・ FAX 0277-44-2777
 Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi
 会長 片貝 良一 クラブ会報・雑誌委員長 岡田 善孝
 幹事 近藤 幸利 委員 山岸 泰男・松戸 義澄

No. 1783

2010年10月8日発行

第1894例会 (2010・10・1) 報告

1. 点 鐘
2. 国歌斉唱
3. 四つのテストソング
4. 来訪者紹介
5. 米山奨学金贈呈
6. 会長報告

7. 幹事報告
8. 食 事
9. 委員会報告
10. 卓 話 米山奨学生 アクラミ・アリレザ君
11. 点 鐘
12. ロータリーソング 例会終了後定例理事会開催

◆ピジター
米山奨学生
◆米山奨学金贈呈

アクラミ・アリレザ君

米山奨学生
アクラミ・アリレザ君へ
10月分の米山奨学金
が贈呈されました。



◆会長報告 片貝会長

1. 10月のガバナー月信に2013-14年度地区ガバナー候補者推薦のお願いが載っています。次年度は高崎の安藤ガバナー、次年度の桐生RCの疋田ガバナーの次のガバナーということです。候補者の資格要件が記載されておりますので、ご覧下さい。
2. 本日配布いたしましたロータリーの友右開き縦組7頁から群馬境RCの布施光一君が紹介されています。お顔見知りの方がたくさんいらっしゃると思いますので、ご覧下さい。
3. 米山奨学セミナーをパワーポイントで紹介します。(裏面に掲載)

◆幹事報告 近藤幹事

- ◇例会終了後1Fにて理事会を行います。
- ◇ロータリーの友10月号と写真入り会員名簿手帳を配布致しました。
- ◇ガバナー月信10月号が配信されました。(各テーブルに配布)
- ◇武井善作会員よりニューモラルNo.494を15部頂きました。
- ◇米山記念奨学会より下記のものが届いております。『豆辞典』(会員数)、クラブ米山奨学委員長の手引き、米山寄付金マニュアル、米山学友の群像 vol.3、2009年度事業報告書、同統計・資料編、同決算報告書
- ◇伊勢崎南RCより現況報告書、群馬県共同募金会桐生市支会より資料とバッジ他、群馬県立女子大より第20回群馬学連続シンポジウムのご案内、以上のものが届いております。

◇例会変更のお知らせ
伊勢崎東RC 11/8 富岡RC 10/27

◇クラブ会報が到着しています
桐生RC 9/27 桐生南RC 9/15
桐生中央RC 9/9 桐生赤城RC 9/21

◆食事メニュー 1308キロカロー
大根のそぼろあんかけ、サーモンムニエル、香の物、厚焼き玉子のおろしイクラ、水菜と玉葱のサラダ、とり団子とお豆のスープ、白飯、グレープゼリー

◆委員会報告
□出席委員会 石川委員長

総数49名(免除者7名の内4名出席の為3名を除く)
出席率対象者46名、出席率対象者出席人数36名
欠席者10名(内前メイク3名) 出席率84.78%
前々例会修正出席率85.11% (最終欠席者7名)

□ニコニコBOX委員会 新木委員長
米山奨学生アクラミ・アリレザ君卓話ありがとうございます 稲森君、奥村君、前原君、新木君

久し振りに出席させていただきました 齋藤君
チハヤのゴルフコンペでは中野さんご苦勞様でした 家住君

□ロータリー財団委員会 乾委員長
秋本番になってもなかなか涼しくなりませんね 稲森君
めっきり秋めいて来ましたね 奥村君

船戸さんの言動にはいつも驚異と感謝の念にかられます 齋藤君
今日希望の家施設「青い鳥」の子供達の運動会がありました 乾君

□米山奨学委員会 田崎委員
米山奨学生アクラミ・アリレザ君卓話ありがとうございます 奥村君、近藤君、家住君

米山月間に因んで 金子君、江原君
秋本番ですが涼しくなりませんね 稲森君
久し振りで す 齋藤君

《次例会予告》

10月15日(金) B方式 会員卓話
10月の出席100%表彰・誕生・結婚祝い

卓 話

米山月間に因んで

米山奨学生
アクラミ・アリレザ君

「イランの歴史的な
世界遺産と食文化」



今回はイランの世界遺産と食文化に絞ってお話したいと思います。

イランは昔ペルシャ帝国と呼ばれていました。紀元前550年～330年のアケメ



ネス朝時代のペルシャ帝国が最も広大でした。今でもその時の色々な建物が残されています。パキスタンやアフガニスタン、イラン、イラク、シリア、トルコ、エジプトまで支配していました。その時の国王はキュロス2世で、被征服諸民族に対して寛大であったので、後世に理想的な帝王として仰がれ、ユダヤ人を解放したことから旧約聖書ではメシア(救世主)と呼ばれています。



左の写真がイランで最も有名な世界遺産『ヘルセポリス』です。イランのほぼ中央にあり、紀元前518年にアケメネス朝の帝王ダレイオス1世が作った宮殿です。

右の写真は世界遺産『イマーム広場』です。非常に広くて綺麗な所です。ここもイランの中央に近いイスファハンにあり、まわりを青を基調とした精密なアラベスク模様のタイルで覆われた荘厳なモスクや宮殿によって囲まれていることから、「ここには世界の半分がある」とも言われていました。



世界遺産『パスアルガダエ』は、古代ペルシャの都市です。ヘルセポリスの北東87kmに位置し、ペルシャ帝国の最初の首都です。紀元前546年に、キュロス2世によって建設が開始されましたが、紀元前530年前後の戦争中に、キュロス自身が死亡した為、途上で終わってしまいました。左上の写真はキュロス2世の墓です。

右の写真は、ケルマーン州にある要塞都市の遺跡『アルゲ・バム』でバムの城という意味です。2003年12月26日の地震で大きく損傷を受け、2004年7月に世界遺産に登録されて、現在も大がかりな修復工事が続けられています。



右の写真は世界遺産『ベヒストゥーン碑文』で、アケメネス朝の王ダレイオス1世が、自らの即位の経緯とその正当性を主張する文章とレリーフを刻んだ巨



大な磨崖碑です。

右の写真は世界遺産『聖タデウス修道院』で古代アルメニア人の修道院です。



以上がイランの歴史的に非常に有名な世界遺産です。他にもたくさんありますが、これからはイラン料理についてお話しします。

右の写真はお客様をもてなす時のお料理です。イランではゲストを非常に大切にします。次にイランの朝食ですがシンプルです。ナンをチーズやハーブ、紅茶と一緒に食べるのが多いです。最近では、トーストも多くなってきました。



右の写真2つはイランの代表的な人気料理ケバブです。

上は鶏肉、下は牛肉です。普通ご飯と一緒に食べますが、ナンとも一緒に食べます。ご飯は細長くタイ米に似ています。また、野菜や肉をだし汁で煮込んだシチュー、ペルシャ語でコレシュトも良く食べます。やはりご飯と一緒に食べます。ドライレモンなど散らして頂きます。イランでは酸っぱい味が好まれます。



晩ご飯は、軽目な肉料理をナンと一緒に食べるのが一般的です。ナンは60cm以上もあり、スーパーでなくナン専門店です。その場で焼いてもらうので、とても美味しいです。

イスラム教は豚肉は食べません。鶏肉、牛肉は食べますが、イスラム教の方法で食肉にされた物に限ります。

以上で終了致します。ありがとうございました。

米山梅吉記念館を訪問して

9月23日、地区米山奨学セミナーが静岡県長泉町にある米山梅吉記念館で開催され、記念館の様子を何枚か写真に収めて来ましたのでご紹介します。 会長 片貝良一



記念館名が刻まれた碑と大木 1Fにある会議室 片貝良一会長



2Fは資料館になっています 記念館横のポールハリスの月桂樹2世



米山梅吉翁之墓所 入口付近の碑「Be a Friend」

理事会報告は次号に掲載致します。